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ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR; TODO LISTO PARA REUNIRSE CON JOE BIDEN, AMLO DUPLICA BECAS A MÉDICOS 

ESPECIALISTAS EN EL EXTERIOR 

 

El presidente Andrés Manuel López Obrador, hará un viaje a Estados Unidos del 11 al 13 de julio, para reunirse con su homólogo 

estadounidense, Joe Biden, en Washington, donde tocaran temas de migración, seguridad, efectos de la Guerra en Ucrania, temas relacionados 

con el medio ambiente. Lopez Obrador, al inaugurar una nueva sucursal del Banco del Bienestar en Villa Corzo, el presidente López Obrador 

anunció que se creará una nueva universidad en Chiapas, luego de destacar los beneficios de los estudios para prevenir que los jóvenes no 

caigan en manos de la delincuencia organizada. El presidente enlistó a los que consideró son los tres  tres grandes presidentes en México. El 

mejor presidente de México fue Benito Juárez García, el segundo fue Francisco I Madero y el tercero fue el general Lázaro Cárdenas del Río, 

yo voy siguiendo ese ejemplo, pero quiero decirles que vamos a continuar apoyando los, porque tardamos años en esta lucha, dijo que sigue el 

ejemplo de Benito Juárez. Por otra parte informó que aumentarán las becas para médicos especialistas, como parte del Plan de Salud para el 

Bienestar en todo el país. Estamos haciendo todo un esfuerzo: ahora ya están abiertas muchas escuelas de medicina y enfermería; estamos 

aumentando el número de becas para especialistas, de diez mil que se daban, ahora se dan más de 20 mil becas y vamos a mandar a médicos 

generales a especializarse al extranjero y también vamos a traer médicos de Cuba y otros países para que haya atención y no nos falten los 

especialistas. Con estas acciones habrá personal especializado a todas horas en las instalaciones de salud del país. Que en todos los centros 

de salud, hospitales, haya médicos generales y especialistas, que no falten los medicamentos, que todo se entregue y se dé el servicio de manera 

gratuita. El presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que busca que los programas sociales de Bienestar del gobierno federal queden 

bien amarrados y legalizados para que cuando entregue la Presidencia en 2024, quien lo sustituya, les de continuidad, pero si quisiera eliminarlo 

la gente no lo permitiría. Al grito de ¡AMLO, amigo, te queremos seis años más, en su gira por Chiapas, simpatizantes le pidieron seguir en el 

cargo seis años, algo que rechazó y pidió recordar el lema maderista de Sufragio efectivo, no reelección. 

 

SENADOR RICARDO MONREAL; ENCUENTRO AMLO-BIDEN, OPORTUNIDAD PARA AMPLIAR COOPERACIÓN BILATERAL 

 

El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal Ávila,  considero que el encuentro que sostendrán el presidente Andrés 

Manuel López Obrador, y su homólogo en Estados Unidos, Joe Biden, es una oportunidad para ampliar la cooperación bilateral y enfrentar 

retos comunes como la migración, seguridad, los efectos de la Guerra en Ucrania o temas relacionados con el medio ambiente, bajo una visión 

de responsabilidad compartida y respeto mutuo. Agrego que en la Cámara de Senadores, seguirán muy de cerca los resultados de la reunión. 

Monreal Ávila refirió que las oficinas de ambos países comunicaron que durante la visita se hará un repaso de los avances y retos en migración, 

comercio y seguridad, temas que ya han abordado en otros encuentros y llamadas, y que son fundamentales en la relación binacional. Pero, 

más allá de la importancia del comercio, la complejidad del fenómeno migratorio y la necesaria colaboración en seguridad, hay otros tópicos que 

seguramente se discutirán. Una conversación obligada, serán los efectos de la guerra en Ucrania que, junto con la pandemia de Covid-19, 

provocó la interrupción de las cadenas globales de producción. Señalo que en el marco de la Cumbre de las Américas, el Gobierno firmó una 

declaración con Estados Unidos, Argentina, Brasil y Canadá, en la que se reconoce la necesidad de adoptar medidas a mediano plazo para 

estabilizar los precios de los alimentos y maximizar la producción. Sobre los temas económicos, indico que hay un equipo que trabaja para definir 

las estrategias y rutas por seguir hacia el futuro, se ha señalado la importancia de contar con sistemas cibernéticos seguros y completos que 

permitan el flujo de información y datos entre los dos países, sin que haya amenazas a la seguridad. El presidente de la Junta de Coordinación 

Política del Senado destacó que ambas naciones también comparten una agenda verde, ya que combatir el cambio climático y consolidar las 

energías limpias requiere de una atención inmediata.  

JESUS HÉCTOR MUÑOZ ESCOBAR 

DESDE LAS CÁMARAS LEGISLATIVAS 
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DIPUTADO SERGIO GUTIÉRREZ;  INICIAN ANÁLISIS PARA ELIMINAR HORARIO DE VERANO 

 

El presidente de la Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna, sostuvo que una vez que la Comisión Permanente recibió la iniciativa que expide la 

Ley de los usos Horarios en los Estados Unidos Mexicanos, enviada por el titular del Ejecutivo federal, la Cámara de Diputados se alista para 

desahogar el tema en el próximo periodo ordinario de sesiones. Dijo que hay un acuerdo de los coordinadores de los grupos parlamentarios en 

San Lázaro, para sacar adelante este asunto que fue turnado a la Comisión de Energía para emitir el dictamen correspondiente. Destacó que el 

acuerdo para eliminar el horario de verano en el país cuenta con el apoyo de la mayoría de los diputados. Es un horario que entró en vigor hace 

26 años con el propósito de generar ahorros de energía, reducir el uso de combustibles y disminuir la emisión de contaminantes. No obstante, el 

ahorro con ese horario se ha mantenido por debajo del uno por ciento de la energía consumida cada año y además ha ido decreciendo por los 

avances tecnológicos y mejoras en la industria que han propiciado un consumo más eficiente. Gutiérrez Luna refirió que datos del Gobierno 

Federal señalan que en mayo pasado se realizó una encuesta en la que 71.4 por ciento se pronunció por mantener un solo horario durante todo 

el año. Por estos motivos consideramos viable la eliminación del horario de verano, cuyo uso no se justifica con los pocos ahorros de energía y 

las múltiples afectaciones a la salud de las y los mexicanos. El diputado presidente confió en que las diputadas y diputados de la Comisión de 

Energía harán un estudio cuidadoso para dictaminar la iniciativa de manera responsable y que tomarán en consideración las aportaciones y 

propuestas de las distintas bancadas. 

 

IGNACIO MIER; MORENA GARANTIZARÁ RECURSOS EN EL PEF 2023 EN PROGRAMA DE SEGURIDAD SOCIAL A PERIODISTAS 

 

El coordinador de los diputados federales de Morena, Ignacio Mier Velazco, adelantó que en la discusión del próximo Presupuesto de Egresos 

2023, su Grupo Parlamentario va a impulsar que se garanticen los recursos suficientes para el Plan de Seguridad Social que fue creado en apoyo 

a los periodistas independientes. Refirió que ya se aplica un plan piloto en el que se han registrado 471 solicitudes, de esas ya se validaron más 

de 380. Explicó que de tal manera la suficiencia presupuestal para esta primera etapa del programa y la que piensa el gobierno abrir, tiene 

garantizado la suficiencia presupuestal y hay acuerdo entre la Secretaría de Hacienda y el Instituto Mexicano del Seguro Social. Resaltó que el 

costo de las cuotas será absorbido por el Gobierno, usando las economías derivadas de los mecanismos de austeridad que también han permitido 

financiar los programas sociales que actualmente benefician a más de 23 millones de personas, lo que representa el 65 por ciento de los hogares 

del país. Por parte de la Cámara de Diputados le estan dando seguimiento para que una vez que se haga la valoración presupuestal se puedan 

incorporar y garantizar, para el próximo año, los recursos que permitan cubrir las cuotas obrero-patronales con cargo al gobierno. Ignacio Mier 

celebró que ahora con esta protección que brindará el Gobierno a reporteros, articulistas, corresponsales y reporteros gráficos independientes, 

constará de cinco seguros que integran el régimen obligatorio del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS): 1. Seguro de enfermedades y 

maternidad, que incluye atención médica, farmacéutica y hospitalaria, sin restricciones para el asegurado y sus beneficiarios legales, así como 

pago de incapacidad por enfermedad general. 2. Seguro de riesgos de trabajo. Atención médica, farmacéutica y hospitalaria, sin restricciones 

para el asegurado, rehabilitación, órtesis y prótesis. Incapacidad por accidente de trabajo y enfermedad de trabajo. En su caso, pensión. 3. 

Seguro de invalidez y seguro de vida. Pensión para el asegurado, sus beneficiarios legales y deudos. 4. Seguro de retiro, cesantía en edad 

avanzada y vejez. Ahorro para el retiro y 5. Seguro de guarderías y prestaciones sociales. Estancias infantiles. Actividades deportivas y culturales.  

 

MARCELO EBRARD; CONVERSÓ CON ANTONY BLINKEN SOBRE EL ENCUENTRO DE LOPEZ OBRADOR Y JOE BIDEN 

 

El canciller Marcelo Ebrard durante la reunión de cancilleres del G20, conversó con Antony Blinken, secretario de Estado de Estados Unidos, 

sobre el próximo encuentro de los mandatarios. Marcelo Ebrard sostuvo que todo está listo para la reunión entre el presidente Andrés Manuel 

López Obrador y su homólogo de Estados Unidos, Joe Biden, el próximo 12 de julio en Washington. Dijo; Ya todo listo para vernos mañana 

martes en Washington con motivo del encuentro de los Presidentes López Obrador y Joe Biden. Aseguro que cosas buenas para los dos países 

vendrán como resultado de esas conversaciones. 
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ADÁN AUGUSTO LÓPEZ; PRESENTA DENUNCIA Y SE DESLINDA DE CAMPAÑA APÓCRIFA 

 

Adán Augusto López Hernández, secretario de Gobernación, presentó una denuncia ante la Fiscalía Especializada en Delitos Electorales 

(FEDE) de la Fiscalía General de la República (FGR), y una formal deslinde ante el Instituto Nacional Electoral (INE) por información falsa. La 

denuncia se presentó ante la campaña apócrifa ‘Y tú, ¿ya tienes tu CURP firmada por el próximo presidente?’, que usurpa las funciones de la 

Secretaría de Gobernación. López Hernández solicitó a los titulares de la FEDE, José Agustín Ortiz Pinchetti, y del INE, Lorenzo Córdova 

Vianello, proceder dentro de sus atribuciones contra quién o quiénes resulten responsables por la probable comisión de delitos electorales. 

 

CLAUDIA SHEINBAUM; LÍNEA 1 DEL METRO UNA DE LAS MÁS MODERNAS DEL MUNDO  

 

La jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, defendió el cierre de la Línea 1 del Metro de la capital mexicana con la 

finalidad de modernizarla y ponerla a la vanguardia. Quiero informarles que iniciaran las obras de modernización de la Línea 1 del Metro, es uno 

de los preparativos más ambiciosos de nuestro gobierno y algo que ninguna otra administración se había animado hacer. La mandataria capitalina 

explicó que la Línea 1 del Metro tiene trenes de 1969, una vida de más de medio siglo y las vías han sido reparadas en diferentes ocasiones, por 

lo que su vida de operación rebasó su vida útil y es necesario una modernización. Reconoció que diariamente 500 mil personas usan la línea 1, 

pero es cada vez más complicado garantizar el servicio y si continúa así puede ser riesgoso. Sheinbaum Pardo prometió que la Línea 1 será 

entregada en ocho meses totalmente moderna y como las mejores del mundo. Dijo que cuenta con el apoyo de los trabajadores del Metro, del 

Gobierno Federal y de la ONU.  

 

MARIO DELGADO; AMLO HA DEMOSTRADO SER UN VISIONARIO EN POLÍTICA ENERGÉTICA 

 

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, luego de que Francia anunciara la nacionalización de la industria eléctrica, sostuvo que la 

política energética emprendida por el presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, basada en la recuperación de la soberanía 

nacional ha demostrado una vez más ser una política visionaría, a diferencia de la política entreguista que los gobiernos neoliberales han impuesto 

por años. La reciente decisión del presidente de Francia, Enmanuel Macron de nacionalizar la industria energética demuestra que la política del 

presidente Lopez Obrador ha sido visionaría y va en el sentido correcto. Los mismos que no escatimaban en elogios al presidente francés ahora 

no deben de restringir sus aplausos a la política energética de la Cuarta Transformación. Agregó que las políticas neoliberales del pasado que 

dejaron en manos de los privados los sectores estratégicos de la nación, han demostrado, a lo largo de los años, ser un fracaso en ámbitos como 

la eficiencia, la justicia social y la seguridad estratégica. No podemos dejar en manos privadas sectores estratégicos de una nación. En un 

contexto de alta volatilidad e incertidumbre internacional, las principales economias del mundo y sus líderes miran hacia planteamientos 

soberanistas en los cuales el presidente López Obrador ha sido pionero. Subrayó que con la estrategia de refinación que ha emprendido el 

Gobierno de la Cuarta Transformación, actualmente se busca revertir la dependencia de nuestro país con el mercado internacional de 

hidrocarburos respecto a los precios y suministro de las gasolinas. Nuestro presidente es un ejemplo a nivel mundial. Apostó por la construcción 

de una Refinería que le otorgará soberanía energética a nuestro país, pues, con la Refinería Dos Bocas en Tabasco y la compra de Deer Park 

en Texas, se garantizará la autosuficiencia de combustibles todo el territorio nacional. 

 

DIPUTADO AUDGUSTO GÓMEZ; FALLECE LUIS ECHEVERRÍA “NACIONALISTA, IMPULSOR DE LAS INSTITUCIONES Y DE LA 

IGUALDAD DE LA MUJER” 

 

El diputado Augusto Gómez Villanueva hablo a nombre del Grupo Parlamentario del PRI, luego de darse a conocer la muerte del expresidente 

Luis Echevería Álvarez. Los legisladores lamentaron la pérdida y destacaron su labor por el país. Luis Echeverría Álvarez, un hombre con 

sentido nacionalista, impulsor de instituciones y de la igualdad de la mujer.  El legislador externó el gran compromiso de Echeverría Álvarez con 

México y los campesinos con el reparto de los latifundios simulados, la ley agraria, la ley de crédito rural y la ley de aguas, así como 52 iniciativas 

que tuvieron como propósito impulsar la creación de instituciones y el desarrollo social. Su credo fue el nacionalismo revolucionario, se ajustó 

básicamente a nuestros principios en materia nacional e internacional, y él puso el ejemplo del homenaje a la mujer y a los jóvenes. Su esposa 

doña Esther fue la gran promotora del derecho de igualdad de la mujer campesina de ser dotada de tierra. Destacó que el exmandatario construyó 

las bases para la gran reserva turística mexicana, impulsó en su alianza con el sector obrero instituciones como el Infonavit, el Fonacot y mantuvo 

siempre un respeto a las organizaciones sindicales y al mismo tiempo al sector popular, columna esencial de la clase media ligada al PRI. En 

materia internacional, recorrió el mundo y fue el promotor de la Carta de Derechos y Deberes Económicos de los Estados, aprobada por Naciones 
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Unidas. Gómez Villanueva precisó por estas razones el día de hoy los mexicanos rendimos homenaje a quien fuera uno de los últimos 

depositarios de los principios de la Revolución Mexicana y quien será recordado en la historia de México. 

 

ALEJANDRO MORENO; RETENCIÓN ARBITRARIA EN AEROPUERTO POR PARTE DE AUTORIDADES MIGRATORIAS 

  

Alejandro Moreno, presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI),  denunció que fue retenido en 

oficinas migratorias del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM). Alito señaló que tras realizar un llenado de documentos, le 

informaron tener una alerta migratoria, la cual él desconocía. Estoy llegando procedente de Francia y me informan las autoridades migratorias, 

que tengo que firmar documentos, que tengo una alerta migratoria, no tengo razón de qué, a ver qué otra violación a la ley quieren hacer en esta 

persecución política a todos los opositores. ¡Ni así nos van a meter miedo, no nos callarán!. El gobierno federal dio a conocer que la Fiscalía 

General de la República (FGR) habría abierto una investigación en contra de Moreno Cárdenas, por los delitos de tráfico de influencias, desvío 

de fondos federales, lavado de dinero, enriquecimiento ilícito y fraude fiscal. Asimismo, el martes pasado la Fiscalia del Estado realizó un cateo 

de  una de sus residencias. 

 

JOE BIDEN; HARÁ SU PRIMERA VISITA OFICIAL A ORIENTE MEDIO, TAMBIEN SE REUNIRA CON AMLO EN WASHINGTON 

 

El presidente Joe Biden, afirmó que hará su primera visita oficial a Oriente Medio la próxima semana con el fin de contrarrestar la presencia e 

influencia de Rusia. En Arabia Saudita participará en la cumbre del Consejo de Cooperación del Golfo (CCG)+3 donde intercambiará con líderes 

de Kuwait, Omán, Emiratos Árabes Unidos, Baréin, Catar, de Irak, Jordania y Egipto. El mandatario norteamericano expresó que este viaje llega 

en un momento vital para la región, y promoverá importantes intereses estadounidenses. Un Oriente Medio más seguro e integrado beneficia a 

los estadounidenses de muchas formas. En la ciudad saudita de Yeda se reunirá con el ay del país, Salmán bin Abdulaziz, y el príncipe heredero 

Mohamed bin Salmán con quien mantiene tensiones por ser sospechoso de la muerte del periodista opositor Jamal Khashoggi. Del 11 al 13 

de julio se reunirá con su homólogo Lopez Obrador en Washington, donde tocaran temas de migración, seguridad, efectos de la Guerra en 

Ucrania y temas relacionados con el medio ambiente. 

 

ALEMANIA; ADVIERTE CONSECUENCIAS DEL COVID-19 DE LARGA DURACIÓN 

 

Karl Lauterbach, ministro de Salud de Alemania, afirmo que las secuelas a largo plazo de algunas infecciones de covid-19 no son solo un 

problema para los afectados, sino también para el sistema de salud, el mercado laboral y la sociedad alemana en su conjunto. Lauterbach 

destacó que los problemas asociados al llamado long covid, suelen subestimarse. Según una evaluación de datos publicada por la aseguradora 

alemana Techniker Krankenkasse, señala que algo menos de 1 % de las personas empleadas que habían recibido un diagnóstico de coronavirus 

por prueba PCR en 2020 estaban al año siguiente con un diagnóstico de covid-19 de larga duración. 
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